

# La vie au village

## ASSOCIATIONS

**5** ans  
1972-2022

*Histoire du Club du 3ème Age \_ Rencontres et Loisirs \_ Saint-Siméon-de-Bressieux*

**« Honorer ceux qui ont fait l'histoire du club »**

Le 18 Mai 2022, notre club fêtera ses 50 ans d'existence.

**Un grand évènement pour le club rencontres et loisirs**

Pour que ce projet d'anniversaire puisse se réaliser, nous devons d'ores et déjà mettre en

place des actions et une stratégie pour mener à bien cet évènement. Le travail en amont est essentiel, d'où la nécessité de construire des étapes dès cette année. Il nous faudra aussi définir un fil conducteur à la concrétisation de cet anniversaire. Nous vous informerons de l'avancée de ce projet.

Après tant d'années, il est bon de jeter un coup d'œil en arrière, pour se remémorer les succès et les anecdotes. Les plus jeunes pourront ainsi découvrir les grands moments connus par le club en 50 ans d'existence. Ce sera aussi l'occasion de marquer un petit peu plus l'histoire de l'association.

### ETAPE 1 - ANNEE 2020 : LES PREMISSES I

A partir de nos archives, photos, journaux, et B.I.M, nous allons créer des supports retraçant la mémoire de notre club. Mettre en avant les personnes qui se sont engagées dans le bénévolat et pris des responsabilités au sein du club. Pour cela nous serons accompagnés par des élèves du lycée saint Exupéry qui à travers un stage MP6 de 70h destiné aux acteurs et aux usagers du territoire rural, auront comme objectif de nous aider à retracer l'histoire de notre club. Leur projet consistera à effectuer un diaporama sur la vie du club et de réaliser l'affiche officielle de nos 50 ans.

Elles devaient également effectuer des interviews de quelques anciens et anciennes du club afin d'avoir un témoignage audiovisuel. Malheureusement la crise actuelle de la COVID nous impose de reconduire cette action en 2021.

### ETAPE 2 - ANNEE 2021 : L'OUVERTURE

Toujours aidée par des élèves du lycée Saint Exupéry, cette deuxième étape sera plus tournée sur la relation entre le club et l'usine, sachant que beaucoup de retraités ont travaillé dans ces locaux. D'où la nécessité de travailler avec la commission patrimoine afin de finaliser cette histoire de partenariat.

Si possible elles devront aussi œuvrer sur l'évolution des clubs à partir de la loi 1901. Si cette tâche n'était pas possible cette année elle serait reconduite en 2022.

Nous envisageons aussi de travailler avec les autres associations.

Nous œuvrerons sur le rôle des bénévoles au sein des associations.

### ETAPE 3 - ANNEE 2022 : LA CONCRETISATION

Ce sera l'année de la concrétisation, où il faudra définir les divers supports, le lieu de ces expositions, le bilan du travail effectué. Cette phase devra être très concrète si nous voulons que tout le travail accompli se traduise par une vraie réussite pour notre club et pour notre village.

Bien entendu, nous aurons besoin d'un partenariat avec la Mairie, et les commissions avec lesquelles nous serons en collaboration.

Nous souhaitons que ce projet dynamise l'ensemble des intervenants et donne une image de solidarité dans notre village.

Nous sommes en complète harmonie avec nos statuts qui prônent de combattre l'isolement des personnes dans le monde rural.

Bien entendu, chacune de ces étapes se fera en tenant compte de la situation sanitaire de notre pays.

Fêter les 50 ans de l'association, c'est prendre du temps pour poser un regard sur le passé, vivre ensemble le présent, et se projeter dans l'avenir. Utiliser cet anniversaire comme un temps festif, de rencontre, de partage en allant vers les autres.

Ce projet d'exposition se veut avant tout être un lieu d'échange et d'amitié.

**Pour l'instant, l'urgence c'est l'appel que nous faisons à tous ceux qui auraient des documents, des anecdotes, des histoires à nous fournir sur ces 50 ans passés ( textes , photos etc..)**

**Vous pouvez d'ores et déjà nous les adresser par courrier postal ou mail à :**  
Monsieur SPIRANZL Pierre président du club  
281 Route de ROYBON 38870 Saint-Siméon-de-Bressieux  
pierre.sdbx@gmail.com

Et tout autre  
renseignement par  
téléphone  
au 06 80 43 22 50



Ce sont 4 jeunes filles motivées (Beyda, Mallory, Manon, Shana) qui donneront le coup d'envoi de ce grand projet